



祝150周年記念 徳島市富田小学校 全校児童集合写真（2023年撮影）

創立150周年を迎えて 校長 元木 啓之

富田小学校が創立150周年を迎えたことを、心からお祝い申しあげ、児童・保護者・卒業生・地域の方・関係教職員の皆様とともに、喜び合いたいと思います。

富田小学校の一世紀半に及ぶ歩みをたどってみると、本校のすばらしい伝統が生まれ、引き継がれてきた様子を伺い知ることができます。時代の大きなうねりの中でも、常に良い教育を求め、優れた教育実践を重ねられた先輩教職員の方々。いつの時代にあっても本校を愛し、温かく見守ってくださった地域の方々。学校と信頼関係を結び、ご理解・ご協力をいただいた保護者の方々。そして、そんな熱い思いをもつた方々の教えや支えを受け、立派に成長された本校を卒立った卒業生の皆さん。これまでの皆様方のご苦労とご尽力に対しまして、改めて深く感謝申しあげます。

本校では、輝かしい歴史と伝統を大切にしながら、新しい時代をたくましく生き抜く児童の育成に取り組んでいます。合い言葉「(二)もだちいっぽい・(四)んななかよし・(二)れもがまなぶ・(四)ぞみはでつかい・(二)んきづよい」と、めざす子ども像「かしこく・やさしく・たくましく」を心がけ、明るく元気に伸びる富田小学校の子どもたちは頼もしい限りです。

創立150周年の節目を機会に、教職員一同、子どもたちの幸せのために魅力ある学校づくりに邁進し、さらなる発展に向けて努力する決意を新たにしました。今後とも皆様のご指導・ご支援を賜りますようお願い申しあげます。



創立150周年から未来へ PTA会長 林 弘祥

徳島市富田小学校が創立150周年という歴史的な節目を迎えたことを、保護者を代表して、心からお祝い申し上げます。本校は明治6年に創立され、建学以来今日まで、諸先生方や地域の皆様の支えによって、多くの子どもたちが学び、成長しました。私事で恐縮ですが、実は私自身も、この学校の卒業生であり、学生時代には創立120周年記念および体育館の落成式に立ち会いました。それから30年が経ち、自分の子どもたちと共に、保護者として創立150周年を迎えることができたことに、深い感慨を覚えます。大きな節目に巡り合えたことに感謝し、私たちPTAも力を合わせて、学校および地域の皆様と共に、子どもたちの未来に繋がる活動を積極的に実施していきたいと思います。



富田小学校は長い歴史と伝統、そして地域の連帯や高い教育力に支えられています。この学校に通う子どもたちは、その影響を受けて、素直でのびのびとした明るく活発な姿勢を持っています。これからも、160周年、170周年といった未来に向けて、この学校が大切な子どもたちの学びの場として歴史を刻み続けていくことを心より願っています。

最後に、創立150周年記念事業にご協力いただいた多くの方々に深く感謝申し上げます。皆様のお力添えがなければ、この素晴らしい節目を祝うことはできませんでした。また、富田小学校の今後益々の発展と、関係者の皆様のご活躍を心より祈念し、お祝いの言葉とさせていただきます。